



## BANESCO PATROCINA LA SEGUNDA EDICIÓN DEL VENEZUELA PÁDEL TOUR

**Banesco y el deporte venezolano escriben otra página juntos. Desde el mes de mayo, la institución bancaria es el patrocinador oficial del Venezuela Pádel Tour 2023. Esta es la segunda edición del circuito principal de competición profesional de pádel en el país.**

Banesco Banco Universal, institución bancaria de capital 100% venezolano, patrocina desde mayo el Venezuela Pádel Tour en su temporada 2023. El auspicio busca fomentar la práctica del pádel en el país, un deporte emergente que cada vez suma más seguidores.

“El pádel es una disciplina deportiva en crecimiento y que cuenta con un buen posicionamiento en el país. Banesco es una institución que está a la vanguardia, por esto decidimos vivir esta experiencia deportiva. En Banesco seguimos apoyando al deporte, tanto en disciplinas emergentes como en las más tradicionales”, dijo Daniel Godoy, vicepresidente de Mercadeo de Banesco Banco Universal.

Entre el 8 y el 17 de junio el Venezuela Pádel Tour llega a Caracas. Los fanáticos de este deporte podrán disfrutar de la Copa Banesco Máster Pádel en las 5 pistas del Capital Sports Pádel Center, ubicado en la urbanización de Santa Fe del municipio Baruta.

En esta jornada competirán 782 padelistas, entre hombres, mujeres y niños, provenientes de varios estados del país; además de deportistas de Argentina, España, México y Panamá. En el último torneo, el Banesco Valencia Open, participaron 300 atletas. El torneo se disputará en 7 categorías masculinas, 4 categorías femeninas y una junior.

Los vencedores de la primera categoría masculina y femenina obtendrán 1.700 puntos cada uno, correspondientes al ranking de la Federación Venezolana de Pádel y al del Venezuela Pádel Tour. El premio en metálico es de 10.000 dólares a repartir entre los jugadores que logren avanzar de ronda en cada categoría y las parejas vencedoras.

### **Venezuela Pádel Tour recorre las pistas nacionales**

La segunda edición anual de la competición comenzó su edición en Caracas en el mes de febrero de 2023, luego se extendió a Valencia en mayo. Se esperan nuevos eventos en Barquisimeto, Margarita y Caracas.

“El apoyo de Banesco hace posible que podamos cumplir con el objetivo del circuito, que es convertirnos en la liga profesional de pádel en Venezuela por excelencia y ser una referencia a nivel mundial. Nuestras expectativas son muy altas con la edición de este año, en especial por la receptividad, el compromiso y la pasión que nos muestran todos los que practican pádel en el país”, comentó Juan Andrés Pérez, presidente del grupo Venezuela Pádel Tour.

Para Banesco, acercarse al deporte representa una oportunidad para continuar con la construcción de un mejor país y sociedad. El banco impulsa acciones que fomenten la participación deportiva en el país. La Copa Banesco Máster Pádel en Caracas es una oportunidad para la recreación y el bienestar social.

